



CAMPECHE

El senador Barreda denuncia “detención”

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadana, Clemente Castañeda, denunció desde la tribuna del Senado que su compañero Francisco Daniel Barreda fue retenido por la justicia del estado de Campeche, para que no votara contra la reforma al Poder Judicial y, aunque los senadores de Morena lo negaron, los emecistas insistieron.

El caso generó tensión en la sesión del Senado, pues acompañado de Luis Donaldo Colosio, Alejandra Barrales y Amalia García, Clemente Castañeda subió a la tribuna para hacer su denuncia, lo que generó que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña le exigiera que hablara del tema que se discutía, que era la creación de una comisión especial en materia de la Agenda 2030 en materia



Foto: Especial

Daniel Barreda dijo que estuvo en Campeche.

EL DATO

Liberación

Por la noche, Jorge Álvarez Máynez dijo que el padre del senador Barreda fue liberado y que el legislador nunca estuvo en la CDMX como dijeron los morenistas.



de desarrollo.

Pero, por momentos a gritos, Clemente Castañeda se sostuvo y exhibió desde la tribuna que el oficialismo había detenido a su compañero e incluso al padre de su compañero, para impedir que llegara a la Ciudad de México para votar en contra la reforma al Poder Judicial.

Adán Augusto López Hernández, coordinador de los senadores de Morena, respondió

“Quiero decirle, con todo respeto, al senador Castañeda, que miente cuando dice que el padre del senador Daniel Barreda, está detenido, que el mismo senador ha sido detenido, eso es absolutamente falso. Le haré llegar, presidente, en un momento más, la consulta que hicimos desde esta mañana cuando surgió la versión al Registro Nacional de Detenciones.

“Un servidor habló directamente a Fiscalía del estado de Campeche, hablé al Tribunal Superior de Justicia y niegan que este hecho se haya dado, no hay ninguna orden de aprehensión, ni orden de investigación en contra del padre del senador Daniel Barreda. Yo sí sé dónde está el senador Barreda en la CDMX, porque acabo de hablar con él por teléfono, y me dijo que él no está detenido”, dijo.

Más tarde, Castañeda volvió a insistir en que su compañero no estaba localizable.

Alrededor de las 22:40 horas, desde Campeche, el propio senador Francisco Daniel Barreda confirmó que su padre fue detenido la madrugada del martes y que él tuvo que acudir a su auxilio; ahí tuvieron que atender una audiencia que duró todo el día, según su versión.



“Esa es una desvergüenza, ése es un acto de traición. Pero es absolutamente indebido lo que pretenden hacer. Pretenden lograr votos linchando”, dijo Yunes a Marko Cortés y le advirtió que no los podrá expulsar del PAN, porque no es dueño del partido.

“Marko no tiene el valor de decir lo que dijo aquí en esta tribuna personalmente, porque sabe bien lo que nos debe. Nos debe un millón de votos que aportamos para la causa del PAN para que él fuera senador”, añadió Yunes.

“Que siempre el PAN te apoyó. Tal vez no como tú pensabas o esperabas, pero siempre los apoyamos”, le contestó Marko Cortés.

“Recuerdo, cuando quiso ser, Miguel, nuestro excompañero del grupo parlamentario, tu hijo, alcalde, y que lo impugnaron. Nosotros lo defendimos en última instancia para que pudiera ser el candidato del puerto de Veracruz”.

Y Yunes Linares le respondió: “A nosotros no nos ha regalado nada, nuestra presencia en Acción Nacional nos la ganamos, y te voy a decir por qué. Tú no estabas todavía, creo, en Acción Nacional o estabas muy joven. La ganamos por primera ocasión apoyando a Gerardo Buganza cuando el PAN no existía en Veracruz.

“Ningún vendido, ningún cobarde, aquí estamos enfrentando la situación, no tenemos ningún empacho en decirlo. Si Marko quiere hablar de este tema encantando de la vida hacerlo, pero no con amenazas de expulsión, no con amenazas de este tipo”, añadió.

Y Marko Cortés le respondió: “hubiera sido más decente que le hubieras dicho de cara al grupo parlamentario, porque te estuvimos llamando todos, incluido el presidente de la Comisión política, Santiago Creel, también muy amigo, y nunca, ni siquiera la llamada.

“(…) No sé ahora, querido Miguel, si vayas a poder presentarte en La Parroquia porque tal vez te van a decir: Traidor. Traidor no al PAN, te van a decir: traidor a la patria”, anticipó.